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Sehr geehrter Herr Präsident 

Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte 

 

 
Zu den einzelnen Fragen nehmen wir wie folgt Stellung: 
 
Frage 1: 
War die mögliche Verschmutzung durch den Belag ein Thema bei der Planung? 
Die Wahl für den verwendeten Belag erfolgte vor allem aus ästhetischen Gründen sowie aus preis-

lichen Vorteilen. Die aufgetretene Verschmutzung, welche den Parkplatz zeitweise sehr unansehn-

lich erscheinen lässt, war kein Diskussionsthema und wurde in der nun eingetretenen Art auch 

nicht erwartet oder gar befürchtet. 

 

 

Frage 2: 
Was kostet der neue Kiesbelag? 
Fr. 2'400.--. 

 

 

Frage 3: 
Wer bezahlt diesen? 
Die Gemeinde Neuhausen am Rheinfall. 
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Frage 4: 
Bestehen Garantieleistungen? 
Nein. 

 

 

Frage 5: 
Wieviel Geld will der Gemeinderat in die Unterhaltsarbeiten des Parkplatzes investieren, bis er 
bereit ist, den Platz zu asphaltieren, und was würde dies kosten? 
Die jährlichen Unterhaltskosten dürften gemäss Angabe des Unternehmers, welcher den Kiesbe-

lag eingebaut hat, etwa Fr. 2'150.-- betragen. Ein Asphaltbelag, welcher mit dem gewünschten 

Gestaltungskonzept nur schwer zu vereinbaren wäre, würde Fr. 15'000.-- kosten. Bei diesem 

müsste mit jährlichen Kosten von Fr. 525.-- (= 3.5 % des Neuwerts) gerechnet werden. Der Ge-

meinderat beabsichtigt, wenigstens zwei Jahre mit dem Kiesbelag Erfahrung zu sammeln und 

dann nötigenfalls über einen anderen Belag zu entscheiden. 

 

 
Mit bestem Dank für Ihre Kenntnisnahme und freundlichen Grüssen. 
 
 
 NAMENS DES GEMEINDERATES 
 NEUHAUSEN AM RHEINFALL 
 
 
 
 
 Dr. Stephan Rawyler Olinda Valentinuzzi 
 Gemeindepräsident Gemeindeschreiberin 
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